

SE COMENTA

Que poco a poco, el senador **Higinio Martínez Miranda**, emplea una narrativa como candidato de Morena a la gubernatura, lo que polariza aún más a las corrientes internas de su partido; ayer en su cuenta de Twitter alegó “ataques e intrigas” por parte de sus detractores y aseguró que en breve dará a conocer su plan “para acabar con el PRI”. Sin embargo, morenistas aseguran que al líder del GAP se le ve nervioso con la presencia de **Alejandro Cárdenas**, quien además de también ser candidato, parece estar decidido a poner la casa en orden.

Que la pugna entre el diputado de **Nueva Alianza**, **Rigoberto Cervantes**, y la dirigencia de ese partido está tomando tintes novelescos con la declaración de su representante del **IEEM**, **Efrén Ortiz**, de asegurar que los órganos internos le están tendiendo la cama para expulsarlo; lo cierto es que tanto la fracción Legislativa como el comité directivo han dado más nota sobre esta ruptura que propuestas.

Que los vecinos de las colonias de la **Colonia San Sebastián, en Naucalpan**, se encuentran más desesperados que nunca por la ola de violencia que día a día ataca a diestra y siniestra, el episodio más reciente fue la muerte de un joven con más de 19 tiros en plena calle; aseguran que de **la alcaldesa Angélica Moya** ni sus luces, y que la última vez que tuvieron contacto con ella fue desde la campaña

Que ahora que están poniéndose de moda las visitas internacionales para lucir lo mejor del Estado de México, el **Instituto Superior de Ciencias de la Educación** se vistió de gala para recibir a **Suh Jeong-in, Embajador de Corea del Sur en México**, durante el foro “La Educación desde la perspectiva de Corea del Sur”. El evento, un éxito de **José Pablo Montemayor**, Coordinador mexiquense de Asuntos Internacionales, y **Eduardo Blanco, director del ISCEEM**.

Cabe recordar que existe una hermandad de **Corea de Sur** con el Estado de México a través de la provincia de **Gyeonggi desde 1996**, para intercambios en varias áreas, y qué mejor que en lo académico. ■